

# Holzbauplus: Drei neue Betriebe erhalten das Qualitätslabel!

**Drei Holzbaubetriebe wurden 2024 neu mit dem begehrten Qualitätslabel Holzbauplus ausgezeichnet. Dieses Gütesiegel steht für eine partnerschaftliche Unternehmenskultur, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt und über den Gesamtarbeitsvertrag Holzbauplus hinausgeht.**



Zertifikate und 11 glückliche Trägerinnen und Empfänger.

**TEXT:** Sébastien Lavoyer  
**BILD:** zvg

Holzbauplus ist nicht nur ein Zertifikat, sondern ein Versprechen. Betriebe, die dieses Label tragen, setzen auf eine Unternehmenskultur, die sich am Menschen orientiert und Nachhaltigkeit in den Vordergrund stellt. Die Betriebe sichern durch diese Kultur nicht nur ihre Wettbewerbsfähigkeit, sondern auch ihre langfristige Entwicklung. So wird das Qualitätslabel Holzbauplus zu einem unverzichtbaren Bestandteil moderner Unternehmensführung.

## Neue Träger: Diese Betriebe machen den Unterschied

Dieses Jahr wurden die Baumann + Partner AG aus Riehen (BS), die Schmidlin Holzbauplus AG aus Steinen (SZ) und die Schnider Zimmerei Bonstetten AG aus Bonstetten (ZH) mit dem Holzbauplus-Award ausgezeichnet. Sie setzen sich aktiv für ihre Mitarbeitenden

ein und fördern eine Unternehmenskultur, die sich positiv auf den Betrieb und die Branche auswirkt.

Holzbauplus stellt sicher, dass die Trägerbetriebe nicht nur die Bestimmungen des Gesamtarbeitsvertrags Holzbauplus umsetzen, sondern auch eine nachhaltige und mitarbeiterfreundliche Unternehmenskultur fördern. Betriebe, die das Label tragen, durchlaufen regelmässige Prüfungen, um sicherzustellen, dass sie weiterhin die hohen Standards erfüllen (erste Rezertifizierung nach drei, alle weiteren Rezertifizierungen nach vier Jahren). Nur wer die Werte des Labels lebt, bleibt Teil des exklusiven Kreises.

## «Ein Erfolg für die ganze Holzbaubranche»

Stefan Strausak, Geschäftsführer der Schweizerischen Paritätischen Berufskommission Holzbauplus (SPBH), die für die Vergabe des Labels zuständig ist, sagt: «Das ist ein

Erfolg für die Betriebe, für ihre Kundinnen und Kunden, aber auch für die ganze Holzbaubranche.» Mit den neu zertifizierten und rezertifizierten Betrieben zeigt sich, dass das Interesse an einer mitarbeiterorientierten Unternehmenskultur in der Holzbaubranche weiterwächst.

Neben den neuen Betrieben haben nämlich 18 weitere Unternehmen das Label erfolgreich rezertifiziert und dürfen es für vier weitere Jahre tragen. Insgesamt sind nun 60 Betriebe Teil der Holzbauplus-Familie. Marco Sonogo, Geschäftsführer von Baukader Schweiz, sagt: «Eine Unternehmenskultur, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt, ist der Schlüssel für eine erfolgreiche und nachhaltige Zukunft.»

## Holzbauplus: Das Qualitätslabel für zukunftsorientierte Betriebe

Das Qualitätslabel Holzbauplus wird seit 2011 von der Schweizerischen Paritätischen Berufskommission Holzbauplus (SPBH) im Auftrag der Sozialpartner Syna, Unia, Baukader Schweiz, Kaufmännischer Verband Schweiz und Holzbauplus Schweiz verliehen. Es basiert auf dem Gesamtarbeitsvertrag Holzbauplus und fördert eine nachhaltige und mitarbeiterfreundliche Unternehmenskultur.

Seit 2018 unterstützen auch die Hochschule für Wirtschaft der Fachhochschule Nordwestschweiz, die Stiftung Gesundheitsförderung Schweiz, die Krankenversicherung Helsana und die Unfallversicherung Suva das Label.

WEITERE INFORMATIONEN:

[www.holzbauplus.ch](http://www.holzbauplus.ch)

